
Herr Quiter wies auf den als Tischvorlage ausliegenden Zeitplan für die weitere Arbeit im 
Unterausschuss hin. Es bestand Einvernehmen, die exzellente Arbeit im Unterausschuss 
fortzuführen.  
 
Wie unter dem Tagesordnungspunkt 1 beschlossen, erfolgt ebenfalls die Neuwahl des Vorsitzes 
für den Unterausschuss, da die Vorsitzende, Frau Janke-Schmidt, ihr Amt zurückgegeben hatte. 
Im Ausschuss bestand Einvernehmen darüber, dass der Vorsitz weiterhin durch die Freien Träger 
besetzt werde. Als Vorsitzender wurde Herr Nikolas Körber vorgeschlagen. Da dieser bisher 
stellvertretender Vorsitzender war, wurde als neuer Stellvertreter Herr Hans-Georg Falk 
vorgeschlagen. Es bestand Einvernehmen, in einem Wahlgang zu wählen. 
 


